

Gel des exportations : la cause de la volatilité des prix agricoles ?

Momagri, 22 novembre 2010

Selon un article du quotidien britannique Financial Times, la volatilité des prix agricoles est due non seulement aux comportements spéculatifs des investisseurs et aux variations du dollar, mais aussi à un troisième facteur : le gel des exportations des denrées agricoles, décrété de façon unilatérale par certaines puissances agricoles.

<http://www.momagri.org/FR/regards-sur-l-actualite/Gel-des-exportations-la-cause-de-la-volatilite-des-prix-agricoles-790.html>

Vive la hausse des prix agricoles !

Jeune Afrique, 25 novembre 2010

La hausse généralisée des prix agricoles, qui touche quasiment tous les produits, s'explique par différents facteurs : une forte sensibilité des prix à la météo, un changement de comportement alimentaire dans les pays émergents, une offre agricole qui se réduit, une progression de l'exode rural. Cette hausse, considérée par les citadins comme une malédiction les obligeant à consacrer une part plus importante de leurs revenus à l'alimentation, n'est-elle pas une bénédiction pour les ruraux ? Cela peut l'être, à condition que le niveau de vie des paysans s'élève réellement ; et pour cela, il est indispensable que la politique agricole devienne une priorité pour les gouvernements, et que ceux-ci y investissent une part conséquente de leurs budgets.

<http://www.jeuneafrique.com/Article/ARTJAJA2601p097.xml0/developpement-prix-inflation-pauvrete-vive-la-hausse-des-prix-agricoles.html>